



Am Dienstag (09.10.2012) fällt der Startschuss für die ALUMINIUM 2012. Zum neunten Mal findet die Weltleitmesse statt, in diesem Jahr erstmalig in Düsseldorf. Nach dem Umzug aus Essen, sprechen die Veranstalter schon im Vorfeld von Rekordergebnissen. Mehr Aussteller, mehr Flächenzuwachs und mehr Internationalität.

Leadin

Am Dienstag (09.10.2012) fällt der Startschuss für die ALUMINIUM 2012. Zum neunten Mal findet die Weltleitmesse statt, in diesem Jahr erstmalig in Düsseldorf. Nach dem Umzug aus Essen, sprechen die Veranstalter schon im Vorfeld von Rekordergebnissen. Mehr Aussteller, mehr Flächenzuwachs und mehr Internationalität. Tim Kuchenbecker berichtet.

Mit 961 Ausstellern aus 50 Ländern, können die Messeveranstalter ein Plus von 10 Prozent verzeichnen, die Ausstellungsfläche sei gleich um 20 Prozent gestiegen, so die Reed Exhibitions Deutschland GmbH. Dass die ALUMINIUM in Nordrhein-Westfalen stattfindet hat einen guten Grund, denn rund 60 Prozent der deutschen Produktion kommt aus NRW. Insgesamt verbucht die Aluminiumindustrie einen Gesamtjahresumsatz von 13 Milliarden Euro, bei 74.000 Beschäftigten. Der Branche gehe es an sich gut, auch wenn die Nachfrage in Teilbereichen um gut sechs Prozent gesunken ist. Grund hierfür seien die Entwicklungen in Griechenland, Italien und Spanien, so der Gesamtverband der Aluminiumindustrie. An den drei Veranstaltungstagen werden gut 25.000 Besucher aus etwa 100 Nationen erwartet.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf